

Concluye diplomado sobre protección de DH en Tec de Monterrey



0



A- A A+

29 de Noviembre del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos clausuró el diplomado “La Protección de los derechos humanos en el sistema interamericano” que se impartió en el Instituto Tecnológico de Estudios

Superiores de Monterrey y se enfocó en el estudio de los mecanismos internacionales de protección de estos derechos.

Alumnas y alumnos que cursaron este diplomado rindieron protesta como nuevos promotores universitarios de derechos humanos del Capítulo Tec, tras concluir una formación intensiva sobre la aplicación de los tratados internacionales de los que es parte México.

Este curso ofreció a las y los estudiantes un análisis sobre los mecanismos jurídicos e institucionales de la Organización de las Naciones Unidas, la Comisión y la Corte Interamericana de Derechos Humanos, la Organización de Estados Americanos y los previstos en la reforma constitucional mexicana en materia de derechos humanos, publicada el 10 de junio de 2011.

El diplomado es parte del programa universitario de la CEDH para introducir el tema de derechos humanos como parte de la formación académica

universitaria, y crear espacios de análisis que capaciten y multipliquen las redes de promotoras y promotores en las universidades del estado.